

Politique

Présidentielles 2013 Discret rapprochement entre Cheick Modibo Diarra et Ahmed Sow

Les partis « Rassemblement pour le Développement du Mali » (RPDM) et « Rassemblement travailliste pour le développement » (RTD), respectivement présidés par le Dr Cheick Modibo Diarra et Ahmed Sow sont en passe de sceller une alliance dans la perspective des présidentielles de 2013. Et ce n'est pas un hasard.

SOURCE: Maliba Info

Visite d'Hamed Diane SEMEGA à Nioro du Sahel : «Tu as et tu auras toujours ma bénédiction...», a dit le chérif de Nioro

Quelques jours seulement après son retour triomphal à Bamako de son séjour forcé de Dakar, le président du Parti pour le Développement Economique et la Solidarité, M. Hamed Diane SEMEGA s'est rendu dans son Nioro natal. C'était le week-end dernier. Comme un véritable héros, les populations du Nioro du Sahel ont réservé un accueil plus que chaleureux à celui qu'elles ne pensaient pas revoir de sitôt. Par ce geste d'amour et de compassion les populations ont montré à ce digne fils du Mali qu'il est et qu'il restera pour toujours l'un des leurs.

Source: L'Express de Bamako

Commission dialogue et réconciliation : Aidons-la à réussir ses missions pour le Mali

Toutes les Maliennes, tous les Maliens ont le devoir patriotique de tout en mettre en œuvre pour que l'équipe de Mohamed Salia Sokona puisse accomplir ses missions. Cette réussite est l'une des garanties de sortie de crise multiforme dans laquelle le Mali est plongé depuis plus d'un an maintenant. « La réconciliation par le dialogue » ! Tel est le crédo de la Commission dialogue et réconciliation (CDR) créée en mars dernier par le président de la République par intérim. Comme tel, il est attendu de ses membres qu'ils remettent les Maliens ensemble et aident à cimenter l'unité nationale. Noble mission qui appelle des Maliens, soutien, appui et assistance à cette Commission, qui s'impose comme l'ultime chance pour le pays de rester sur les rails placés et tenus, jusque là, par la communauté internationale.

SOURCE: L'Indicateur du Renouveau

Gouvernement

Dans une lettre adressée hier au président de l'Assemblée nationale : Le Gouvernement demande la levée de l'immunité d'Oumar Mariko

Le gouvernement, à travers le Premier ministre, a demandé à l'auguste Assemblée de lever l'immunité du bouillant député, élu à Kolondièba, Dr Oumar Mariko, afin qu'il puisse répondre devant la justice des multiples faits dont il est présumé coupable. Ladite demande a aussitôt été transmise à la commission parlementaire créée à l'effet d'étudier l'ensemble des demandes faites dans ce sens.

Source: L'Indépendant

Pour freiner la ruée vers l'or : L'Etat ferme des sites d'orpaillage

A l'approche de l'hivernage, les autorités ont mis en application leur mesure relative à la fermeture des sites d'orpaillage. Le samedi dernier, le coup d'envoi de cette opération leur coup de poing a été donné à Kobadani et Foroko (villages équidistants de Sélingué et de Kangaba), à environ 200 km de Bamako.

L'orpaillage est mis en veilleuse pour quelques mois au Mali. Le week-end dernier, le gouvernement a mis en application son injonction de cessation de travail lancée depuis quelques jours aux exploitants des sites.

SOURCE: L'Indicateur du Renouveau

Actualités

Une conférence des donateurs pour remettre le pays sur de bons rails

Une partie de l'avenir du Mali se joue ce mercredi 15 mai à Bruxelles. 80 pays, dix chefs d'Etat, dont François Hollande et Dioncounda Traoré seront présents à la conférence des donateurs. « Ensemble pour le renouveau du Mali » C'est le titre de cette réunion internationale dont l'objectif est d'apporter des financements au pays.

Source : RFI

France: Valérie Trierweiler, compagne du président français, se rend au Mali

Valérie Trierweiler, compagne du président français, François Hollande, se rend, mercredi 15 mai, au Mali, pour une visite de 48 heures. Elle honore ainsi une invitation lancée par l'épouse du président malien, Dioncounda Traoré. Une visite qui sera notamment dominée par l'humanitaire.

Source : RFI

Compaoré veut dialoguer avec la rébellion MNLA

Le président burkinabè Blaise Compaoré, médiateur dans la crise malienne, a indiqué mardi vouloir « poursuivre le dialogue » avec les groupes armés du nord du Mali, dont la rébellion du MNLA, qui refusent à l'armée malienne l'accès à la ville de Kidal.

« Sur la base des acquis de décembre passé, nous envisageons de poursuivre le dialogue avec ces

SOURCE: AFP.

Afrique de l'Ouest veut commander la future force de l'ONU

L'Afrique de l'Ouest revendique le commandement de la future mission de l'ONU au Mali, qui doit remplacer la force africaine déployée après l'intervention française contre les jihadistes qui occupaient le nord du pays, a-t-on appris mardi de source officielle.

SOURCE: AFP.

Economie

Mali: la Chine octroie une aide de 31,9 milliards de FCFA pour la relance de l'économie nationale et le processus de reconstruction (gouvernement malien)

La Chine a offert lundi au Mali la somme 31,9 milliards de FCFA, pour le soutenir dans la relance de son économie nationale et dans le processus de reconstruction, selon un communiqué du Premier ministre malien, Diango Cissoko.

SOURCE: Autre Presse

Crise et artisanat : les activités au ralenti

L'absence de touristes, la mévente des produits, la baisse considérable des revenus et la difficulté d'honorer les obligations fiscales sont entre autres problèmes auxquels le secteur est confronté. Le secteur contribue de 15 à 20% au PIB

Source : Essor

Société

Retour des déplacés du nord : Environ 14.400 personnes déjà rentrées

Le bureau de la coordination des affaires humanitaires des nations unies a reçu pour la première fois la presse pour échanger autour des questions humanitaires de notre pays en cette période de crise. Une rencontre qui sera désormais mensuelle selon lesdits du coordinateur humanitaire des nations unies au Mali M. Aurélien Agbenonci. C'était dans les locaux du bureau de la coordination des affaires humanitaires (OCHA) sis à Badalabougou-Est.

SOURCE: L'Express de Bamako.

Partenariat ONG Taoussa – ONU-Femmes : Une assistance financière aux femmes de Bourem et de Taboye

L'ONG Taoussa et son partenaire Onu-femmes viennent d'apporter leur soutien aux femmes des Communes de Bourem et Taboye. C'est un appui économique à une quarantaine de femmes et de jeunes filles, une aide financière destinée à chacune de ces femmes. Cet appui s'inscrit dans le cadre du lancement des activités de l'Onu-Femmes. C'est la mairie de la Commune de Bourem, qui a servi de cadre à cette cérémonie symbolique mais pleine de signification. C'était en présence des autorités politiques et administratives. Compte tenu de l'importance de cet événement, le sous-préfet de Bourem-Taboye, Boubou Bathily était là aux côtés du maire de Bourem, Abdoul Wahidou. Il a salué ce premier projet de développement dont l'objectif est d'aider financièrement les femmes.

SOURCE: L'Indépendant

Sports et culture

Cannes 2013, la vitrine de l'exception culturelle

Au-delà des six réalisateurs français, il y a cette année douze (co-)productions françaises sur vingt films en lice pour la Palme d'or. Une exception culturelle cannoise qui risque de « fausser » l'image d'un panorama du cinéma mondial. L'édition 2013 s'inscrit dans une année qui s'avère cruciale pour le cinéma. Et les décisions se jouent autant à Paris et Bruxelles qu'à Cannes. Pendant que le plus grand festival de cinéma au monde célèbre entre le 15 et 26 mai le cinéma d'auteur sur la Croisette, les professionnels œuvrent à Paris et au parlement européen pour éviter que l'exception culturelle soit sacrifiée sur l'autel des négociations commerciales en cours entre l'Europe et les Etats-Unis.

Source : RFI

Manchester City : MANCINI PREND LA PORTE

Le technicien italien a été démis de ses fonctions suite à la défaite face à Wigan en finale de la Cup (1-0) et la deuxième place en Premier league derrière le rival, Manchester United. Pendant que le voisin United fête son sacre de champion, Manchester City règle ses comptes

Source : Essor

Coupe du Mali : LE TABLEAU AFFICHE COMPLET

Au total, seize équipes sont encore en course pour le trophée de Dame coupe dont 7 formations de D2 et 9 pensionnaires de l'élite. Ces équipes ont le même rêve : succéder à l'US Bougouni vainqueur de la précédente édition et déjà hors course

Source : Essor

Divers

Les 17 filles, âgées de 14 à 17 ans, toutes enceintes d'un seul homme de 23 ans libérées d'une usine à bébés

La police a fait une descente dans une maison où 17 jeunes filles enceintes étaient retenues. Leurs bébés étaient destinés à la vente. Une vraie "usine à bébé". Dix-sept adolescentes, retenues prisonnières dans une même maison, ont été libérées par la police au Nigeria, a-t-on appris ce vendredi de source officielle. Elles étaient toutes enceintes du même homme et leurs bébés étaient destinés à être vendus. Onze enfants en bas âge ont également été retrouvés.

Une femme soupçonnée d'avoir organisé ce trafic est toujours recherchée, a déclaré Joy Elomoko, porte-parole de la police de l'Etat d'Imo, dans le sud-est du Nigeria.

Les voisins prenaient la maison pour un orphelinat ou un refuge pour femmes enceintes et l'appelaient "Maison Ahamefula de bébés sans mères". On ne sait pas si les jeunes filles avaient été amenées dans la maison de force mais elles ont raconté à la police qu'elles ont été mises enceintes par un jeune homme de 23 ans, actuellement en prison, ainsi que le garde qui surveillait le bâtiment.

Au Nigeria, la vente d'enfants est courante

Les jeunes filles, âgées de 14 à 17 ans, "ont affirmé qu'elles n'étaient nourries qu'une seule fois par jour et n'étaient pas autorisées à quitter la maison", a expliqué la porte-parole. Elles ont indiqué à la police que leurs enfants devaient être vendus à des personnes "désireuses de les acheter".

Dans un rapport sur le trafic d'êtres humains publié le mois dernier, l'UE a classé le Nigeria comme le pays où ce fléau est le plus répandu. Ce rapport indique que la vente d'enfants y est courante et que la police a déjà découvert ce qu'on peut appeler des "usines à bébés". En mai 2011, dans l'Etat d'Abia (sud-est), la police a libéré 32 jeunes filles enceintes qui ont indiqué qu'on leur avait offert entre 25 000 et 30 000 naira (191 dollars) selon le sexe de leur bébé. Un autre groupe de 17 jeunes filles a été découvert en octobre 2011 dans l'Etat d'Anambra (sud) dans des circonstances semblables. L'Unesco a classé le trafic d'êtres humains en troisième place des crimes commis au Nigeria, après la corruption et le trafic de drogue.

Source: xalimasn.com

Rumeurs

Le président affirme qu'il « fera tout » pour que les élections débutent le 28 juillet

Le président malien de transition, Dioncounda Traoré, a assuré mardi à Bruxelles qu'il « ferait tout » pour que l'élection présidentielle, réclamée par la communauté internationale, débute le 28 juillet.

« Nous ferons tout pour que le 28 juillet, les élections commencent », a dit M. Traoré au cours d'un point de presse avec le président de la Commission européenne, José Manuel Barroso, à Bruxelles. Il a précisé que ni lui ni aucun membre du gouvernement, ne serait candidat à l'élection dont le second tour devrait se tenir début août.

SOURCE: AFP

Etranger

Les familles des otages enlevés au Niger en 2010 se mobilisent

Les familles des quatre otages français enlevés en 2010 dans le nord du Niger, à Arlit, un site d'extraction d'uranium, ont décidé de « passer de l'ombre à la lumière ». Françoise Larribe, elle-même retenue en captivité aux côtés des otages pendant cinq mois dans le désert, a donné une conférence de presse à Marseille ce lundi, appelant à une mobilisation générale. Un rassemblement est prévu devant l'hôtel de ville de Marseille le 25 mai et une pétition en ligne a été lancée.

Source : RFI

Tchad: la sécurité en Centrafrique au centre des discussions entre Michel Djotodia et Idriss Déby

Michel Djotodia, le président de la transition en Centrafrique, était à N'Djamena hier, mardi 14 mai, pour une visite de travail. Une rencontre qui inaugure une tournée régionale et qui a permis de faire le point sur la stabilisation de la situation en Centrafrique deux mois après le renversement de François Bozizé par la coalition Seleka.

Source : RFI

Afrique du Sud: le secteur minier à nouveau sous tension

Une nouvelle crise dans les mines sud-africaines? C'est ce que beaucoup redoutent. Les mineurs sud-africains du groupe britannique Lonmin ont débrayé hier mardi 14 mai, interrompant la production de platine à la mine de Marikana près de Rustenburg (Nord). Les tensions sociales se font vives dans le secteur après l'annonce de licenciements dans un autre grand groupe minier et l'assassinat d'un syndicaliste.

Source : RFI